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b. Vokal rangkap (diftong) 
 

No Huruf Arab Huruf Latin Keterangan 
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 Au a dengan u .            و 2
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 qâla  : قال
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4. Syaddah (Tasydîd) 
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baik yang diikuti oleh huruf syamsiah maupun kata sandang yang 

diikuti oleh huruf qamariah, misalnya : انفيةم (al-fîl),   انوجةو (al-

wujûd), dan  انشمس (al-syams bukan asy-syams). 

 

6. Cara Penulisan Kata 
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ABSTRAK 

Jamhuri, NIM. 172012085 dengan judul Pola Interaksi Antara Guru Dan 

Siswa Dalam Pembentukan Karakter Islam Siswa (Studi di SMA Negeri 1 

Cikande).  Tesis, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Pascasarjana. 

Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, 2021. 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena Pendidikan 

pada pada zaman modern. Dimana kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi 

semakin berkembang. Secara tidak langsung hal ini dapat mempengaruhi 

pembemtukan karakter peserta didik dalam kehidupan sehari-hari. Di SMA 

Negeri 1 Cikande ada beberapa siswa yang memiliki karakter kurang baik. 

Padahal guru Pendidikan Agama Islam sudah berupaya keras mendorong 

supaya pembentukan karakter Islam melalui berbagai usaha dengan 

melakukan berbagai macam pola interaksi yang baik. Oleh sebab itu 

dibutuhkan pola interaksi guru dengan siswa yang dapat membentuk karakter 

Islam peserta didik dalam meningkatkan karakter peserta didik. 

Fokus penelitian Tesis ini adalah (1) Bagaimana pola interaksi antara 

guru dan siswa di SMA Negeri 1 Cikande? (2) Bagaimana karakter Islam 
siswa di SMA Negeri 1 Cikande? (3) Bagaimana pola interaksi antara guru 

dan siswa dalam pembentukan karakter Islam siswa di SMA Negeri 1 

Cikande? 

Metode penelitian dalam Tesis ini bersifat deskriptif kualitatif berupa 

kata- kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. 

Teknik pengumpulan data adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. 

Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. 

Hasil penelitian ini dapat diuaraikan sebagai berikut (1) pola interaksi 

antara guru dan siswa di SMA Negeri 1 Cikande belum terlaksana secara 

maksimal,hal ini disebabkan oleh banyak hal, antara lain SDM dari guru dan 

SDM dari siswa yang berbeda-beda. (2) Karakter Islam siswa SMA Negeri 1 

Cikande masih terkessan kurang baik. Adapun faktor yang menjadi penyebab 

antara lain faktor keluarga, pendidikan dan lingkungan (3) pola interaksi 

antara guru dan siswa dalam pembentukan karakter Islam siswa di SMA 

Negeri 1 Cikande belum terealisasi dengan sempurna, hal ini disebabkan ada 

beberapa program yang mendukung terbentuknya karakter Islam belum 

dilaksanakan dengan sempurna, baik oleh guru maupun oleh siswa, sehingga 

berdampak pada terhambatnya pembentukan karakter Islam siswa.  

Kata Kunci: Pola Interaksi, Karakter Islam. 
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ABSTRACT 

 

Jamhuri, NIM. 172012085 with the title Interaction Patterns Between 

Teachers and Students in the Formation of Students' Islamic Character (study 

at SMA Negeri 1 Cikande). Thesis, Islamic Religious Education Study 

Program, Postgraduate. Sultan Maulana Hasanuddin State Islamic University, 

Banten, 2021. 

This research is motivated by a phenomenon of education in modern 

times. The progress of science and technology is growing. Indirectly this can 

affect the formation of the character of students in everyday life. In SMA 

Negeri 1 Cikande there are some students who have bad character. Whereas 

Islamic Religious Education teachers have tried hard to encourage the 

formation of Islamic character through various efforts by carrying out various 

kinds of good interaction patterns. Therefore, a pattern of teacher-student 

interaction is needed that can shape the Islamic character of students in 

improving the character of students. 

The focus of this thesis research is (1) What is the pattern of 

interaction between teachers and students at SMA Negeri 1 Cikande? (2) 

What is the Islamic character of students at SMA Negeri 1 Cikande? (3) What 

is the pattern of interaction between teachers and students in forming 

students' Islamic character in SMA Negeri 1 Cikande? 

The research method in this thesis is descriptive qualitative in the 

form of written or spoken words from people and observed behavior. Data 

collection techniques are interviews, observation, and documentation. Data 

analysis uses data reduction, data presentation and conclusion drawing. 

The results of this study can be described as follows (1) the pattern of 

interaction between teachers and students at SMA Negeri 1 Cikande has not 

been implemented optimally, this is caused by many things, including human 

resources from teachers and human resources from different students. (2) the 

Islamic character of SMA Negeri 1 Cikande students still doesn't seem good. 

The factors that cause it include family, education and environmental factors 

(3) the pattern of interaction between teachers and students in the formation 

of the Islamic character of students at SMA Negeri 1 Cikande has not been 

fully realized, this is because there are several programs that support the 

formation of Islamic characters that have not been implemented. properly, 

both by the teacher and by the students, so that it has an impact on the 

inhibition of the formation of the Islamic character of students. 

Keywords: Interaction Pattern, Islamic Character. 
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 نبذة مختصرة
 

بعنػػػػػػػػػػ اف علػػػػػػػػػػ ط اطتب فيػػػػػػػػػػ  بػػػػػػػػػػ  ا ع  ػػػػػػػػػػ  واط ػػػػػػػػػػ ب     ػػػػػػػػػػ     172112185جمهػػػػػػػػػػ ري   نػػػػػػػػػػ    
بج  نػػػػػػػػ ية  عبرومػػػػػػػػة   بػػػػػػػػر س   1ث ن  ػػػػػػػػة ا   س ػػػػػػػػة اطشخصػػػػػػػػ ة الطػػػػػػػػ س ة ط  ػػػػػػػػ ب  اط راطػػػػػػػػة   ا  رطػػػػػػػػة اط

دراطػػػػػة اطاب ػػػػػة اط  ن ػػػػػة الطػػػػػ س ة   دراطػػػػػ ت في  ػػػػػ   لإ سعػػػػػة اط،ػػػػػ   ف سػػػػػ    م،ػػػػػ  اطػػػػػ    الطػػػػػ س ة    نػػػػػ    
2121. 

هػػذا اطب ػػف سػػ ا ع باػػػ هرة اطتع ػػ     اطعصػػر ا ػػ  ف  اف  نػػػ ـ اطع ػػ  واطت ن ط لإ ػػ    ػػػذ   ا زد د  
 1بش   غير سب شر في ى       شخص ة اط  ب   ا   ة اط  س ة    ا  رطة اطث ن  ة ا   س ة  يم   عف  ؤثر هذا

بج  نػػ ي  هنػػ ؾ بعػػب اط ػػ ب اطػػذ    ت تعػػ ف بشخصػػ ة طػػ رة    مػػ  مػػ وؿ س رطػػ  اطاب ػػة اط  ن ػػة الطػػ س ة 
عنػػػ اع مخت بػػػة سػػػ  علػػػ ط لإ هػػ     شػػػك ي   ػػػ    اطشخصػػػ ة الطػػػ س ة سػػ   ػػػ ؿ لإهػػػ د مخت بػػػة سػػػ   ػػ ؿ  نب ػػػذ 

اطتب فيػػػ  ا. ػػػ   طػػػذطيأ   اطنػػػن ا ػػػذ ل ينػػػ  سػػػ  اطتب فيػػػ  بػػػ  ا ع ػػػ  واط  طػػػ  يم ػػػ  عف  شػػػ   اطشخصػػػ ة الطػػػ س ة 
 .ط   ب   تح،  شخص ة اط  ب
 1ة س  ه  لط اطتب في  ب  ا ع  ػ  واط ػ ب   ا  رطػة اطث ن  ػة ا   س ػة 1مح ر بحف الأبرومة ه   

ة سػػ  هػػ  لػػط 3بج  نػػ ي    1ة سػػ  هػػش اطشخصػػ ة الطػػ س ة ط  ػػ ب   ا  رطػػة اطث ن  ػػة ا   س ػػة 2بج  نػ ي   
 بج  ن ي  1اطتب في  ب  ا ع    واط  ب    ش    اطشخص ة الط س ة ط   ب   ا  رطة اطث ن  ة ا   س ة 

 قػػة سػػػ  اطنػػػ س وطػػػ  ؾ بر نػػة اطب ػػػف   هػػػذة اطرطػػ طة و ػػػب ة ن في ػػػة   شػػ   ط  ػػػ ت س ت بػػػة عو سن 
س مظ  نن ػػػ ت جمػػػي اطب ػػػ  ت هػػػش ا نػػػ ب ت وا  ماػػػة واطت ث ا  ،ػػػتخ ـ تح  ػػػ  اطب ػػػ  ت  ن  ػػػ  اطب ػػػ  ت وفيػػػرض 

 .اطب   ت واطتخ ص اطنت ئ 
ة لم  ػت   نب ػذ لػط اطتب فيػ  بػ  ا ع  ػ  واط ػ ب 1يم   و ف نت ئ  هذة اط راطة في ى اطن   اطتػ    

لإ  نػػ ي في ػػى اطن ػػ  الأسثػػ    وهػػذا   ػػ  فيػػ  اطع  ػػ  سػػ  الأشػػ  ء    ػػ    ذطػػيأ  1  ػػة ا   س ػػة   ا  رطػػة اطث ن
ة اطشخصػ ة الطػ س ة ط ػ ب ا  رطػة اطث ن  ػة 2ا  ارد اطبشر ة س  ا ع  ػ  وا ػ ارد اطبشػر ة سػ  مخت ػف اط ػ ب    

ة 3به  اطع اسػػ  الأطػر ة واطتع    ػػة واطب ر ػػة  بج  نػػ ي    ػ اؿ  بػػ و غػػير لإ ػ ة   شػػ   اطع اسػػ  اطػ   ،ػػب 1ا   س ػة 
 1لػػػػط اطتب فيػػػػ  بػػػػ  ا ع  ػػػػ  واط ػػػػ ب     ػػػػ    اطشخصػػػػ ة الطػػػػ س ة ط  ػػػػ ب   ا  رطػػػػة اطث ن  ػػػػة ا   س ػػػػة 

لإ  ن ي لم  ت نا  ط  س    وذطيأ ب،ب  ولإ د اطع    س  اطبراس  اط    في        اطشخص  ت الطػ س ة اطػ  
بشػػ    ػ      طػػ اء سػػ  قبػ  ا ع ػػ  عو سػػ  قبػػ  اط ػ ب   بح ػػف   ػػ ف نػ   ثػػير    ثبػػ ط   ػػ    لم  ػت   نب ػػذه  

 .اطشخص ة الط س ة ط   ب
 .اط    ت ا بت م ة: لط اطتب في    اط  بي الط سش
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MOTTO 

 

                     

                

 Dan hendaklah ada di antara kamu segolongan umat yang menyeru 

kepada kebajikan, menyuruh kepada yang ma'ruf dan mencegah dari 

yang munkar; merekalah orang-orang yang beruntung. 
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